



Fondos de Rusia y Catar analizan proyectos mixtos por más de 1.600 millones de dólares

Description

El Fondo Ruso de Inversión Directa (RDIF, por sus siglas en inglés) y el fondo soberano Qatar Investment Authority estudian realizar proyectos conjuntos por más de 160.000 millones de rublos (más de 1.600 millones de dólares), aseguró el embajador ruso en el país árabe, Dmitri Dogadkin.

“El fondo Qatar Investment Authority invierte en las principales compañías de Rusia. Avanza con éxito la alianza con el Fondo Ruso de Inversión Directa. Se estudian varios proyectos conjuntos por más de 160.000 millones de rublos o 7.200 millones de riales”, dijo el diplomático a Sputnik.

El jefe de la misión diplomática rusa en Catar destacó que se expande la cooperación en materia de inversiones y también que el comercio entre los dos países ascendió a casi 70 millones de riales (unos 19,2 millones de dólares) en el primer trimestre de este 2023.

Las áreas de colaboración más prometedoras de este enlace binacional son el transporte y la logística, entre otras, destacó.

En concreto, detalló, se trata de la realización del proyecto del Corredor Internacional de Transporte Norte-Sur que impulsan Rusia, la India e Irán y en el que también participan Azerbaiyán, Kazajistán y Turkmenistán.

El mencionado corredor de transporte es una vía multimodal de 7.200 kilómetros de largo que conectará la ciudad rusa de San Petersburgo con el puerto indio de Mumbái (antiguo Bombay). La ruta es una alternativa más corta a la vía que conecta a Europa con los países del golfo Pérsico y del océano Índico a través del canal de Suez.

Fuente: El MAip/SPUTNIK

Date Created

Agosto 2023